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Las calificadoras estarán viendo con enorme atención lo que está pasando con el NAIM 

 
 
 
OSCAR MARIO BETETA: Jorge, allá en Estados Unidos, ¿qué tanto peso le dan a la consulta 
sobre continuar o no con la construcción del nuevo aeropuerto en Texcoco?  
 
JORGE SUAREZ VELEZ (ANALISTA ECONOMICO EN EU): Muchísimo peso, particularmente 
porque como lo han dicho ya las calificadoras de crédito, ellos consideran que una pésima 
señal del gobierno que viene sería el cancelar la obra del aeropuerto.  
 
Entonces lo han dicho expresamente, particularmente Moody’s, que estarán viendo con 
enorme atención lo que está pasando aquí y yo creo que la probabilidad de que se reflejara 
en un decremento en la calificación crediticia de México el que se detuviera la obra es 
absolutamente un hecho.  
 


